

Castelló: La Universitat Jaume I obtiene el sello de cálculo de la huella de carbono del Ministerio

La Universitat Jaume I ha obtenido el sello de cálculo de la huella de carbono del Ministerio. Este registro, de carácter voluntario, acredita los esfuerzos de las empresas, administraciones y otras organizaciones en el cálculo y reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero que genera su actividad.

En otras noticias, el estudiantado de secundaria y de Medicina participa en MicroMón, un proyecto basado en la metodología de aprendizaje-servicio y orientado a la concienciación sobre el problema de las bacterias patógenas multi-resistentes a los antibióticos y la investigación de nuevos microorganismos productores de antibióticos.

Además, el campus de Riu Sec acogió una nueva edición de la Jornada de Portes Obertes en Família, en la que de nuevo hubo un éxito de participación. También se celebró la XXV edición del Día del Llibre, con charlas, sesiones de teatro y visitas guiadas a la Biblioteca.

Finalmente, destacar que la UJI y la Diputación de Castellón impulsan una Cátedra de Historia y Memoria Democrática y que la Galería Octubre hace un recorrido del franquismo a la transición a través de obras de más de 30 artistas.